
- 1 - 

 

 

 

令 和 ２ 年 

第 ８ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和２年８月２７日（木） 

午前９時３０分開会・午前１０時１０分閉会 

開 会 場 所  市庁舎 Ｃ棟５階 ５０３会議室 

議 長 西 澤 泰 男 

出席者の氏名及び席次番号 

西 澤 泰 男 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番） 
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教育部次長兼図書館長  片 寄 貴 之 
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教育総務課長  村 田 雄 一 

教育部副参事（学校教育総務担当）  岩 田 孝 弘 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

教育部副参事（子ども未来室担当）  吉 野 正 美 

社会教育課長  吉 川 哲 夫 

博物館副館長  石 川 勝 己 

中央公民館長  宮 岡   弘 

欠席した者の氏名 
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 有り（２名） 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（７／２８）の会議録 教育長、２番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

  本日の署名者 教育長、３番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）小中学校の１学期の終業、短縮された夏季休業及び２学期の始業について 

（２）令和２年度第４回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議（8/24ときがわ町）

について 

 ５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和２年第３回入間市議会定例会について 

（３）令和２年度９月補正予算（案）の概要について 

（４）まちの先生講座について 

（５）令和３年成人式の変更について 

（６）令和２年度地区体育協会体育祭の中止について 

（７）令和２年度公民館文化祭について 

７ 議案 

議案第３４号 入間市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱について  （原案可決） 

議案第３５号 入間市人権教育推進協議会委員の委嘱について       （原案可決） 

８ 協議事項 

（１）旧黒須銀行保存活用基本計画（案）について 

９ その他 

  次回の日程  ９月定例会 ９月２９日（火）午後３時００分 

１０ 閉会 
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主な 報告及び議事の要 旨 

開         会 

教育長 

 

教育長 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、こ

れより教育委員会８月定例会を開会いたします。 

 ただちに本日の会議を開きます。 

ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出 

があり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しは出来ませんので、予めご了承くださ

い。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 

 

７月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、８月定例会の会議録署名者は、教育長と３番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ 小中学校の１学期の終業、短縮された夏季休業及び２学期の始業について 

  夏季休業期間中、児童生徒達の多くは、コロナ禍や猛暑の影響から家で過ごしていたようで

す。２学期の始業にあたり、各校では、教職員が新型コロナウイルス感染症拡大防止に十分配

慮した対応を行っております。２学期は、運動会・体育祭や部活動の大会、修学旅行や各教科

の体験学習等、学んだものを実践する場が多くあります。また、新型コロナウイルス対策とし

て、国や県から「適切な清掃を行えば、それほど多くの消毒は必要としない」という内容の新

たなマニュアルが示されました。 

２ 令和２年度第４回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議（8/24ときがわ町）につ

いて 

  ８月２４日に第４回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議がときがわ町で行わ

れ、２点報告がありました。１点目は、今年度の西部教育事務所管内の再任用教職員数は、 

６３２人で、昨年度末の定年退職者の６５％が再任用されているとのことです。今年度末の定

年退職予定者の内、小学校では６２％、中学校では６４％が再任用を希望しているとのことで、

ここ数年は、６０％程度の希望者があります。２点目は、国や県が主催する教職員を対象とし

た研修会が夏季を中心に行われ、コロナ禍で例年と違い、各自で机上研修及びレポート提出を

行う方法が取られたとのことです。授業研究会は、録画した映像による研修を行ったり、一部

で中止されたりしたとのことです。 

教育長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 
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教育長 

河村職務代理者 

 

 

教育長 

 

職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

７月２９日、入間市交通安全対策推進協議会第２回総務部会会議に出席

しました。８月１８日、令和３年度文教施策と予算に関する要望書に係る

陳情に出席しました。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

   主要行事予定について報告 

（２）令和２年第３回入間市議会定例会について 

   令和２年第３回入間市議会定例会について報告 

（３）令和２年度９月補正予算（案）の概要について 

   令和２年度９月補正予算（案）の概要について報告 

（４）まちの先生講座について 

   まちの先生講座について報告 

（５）令和３年成人式の変更について 

    令和３年成人式の変更について報告 

（６）令和２年度地区体育協会体育祭の中止について 

令和２年度地区体育協会体育祭の中止について報告 

（７）令和２年度公民館文化祭について 

    令和２年度公民館文化祭について報告 

教育長 

山本委員 

 

 

 

社会教育課長 

 

 

教育長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

まちの先生講座や公民館の文化祭について報告がありましたが、コロナ

禍で事業の中止や縮小をせざるを得なくなっているのではないかと思い

ます。この様な状況が続くと、市民の交流の機会が減少してしまうと思わ

れますが、対応は検討していますか。 

まちの先生講座は、昨年同様の講座数で開催します。その他、オンライ

ンを使用した講座を検討しておりますが、予算確保が困難な状況です。現

在、その他の対応についても検討しております。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

議         案 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

議案第３４号から議案第３５号は、人事及び個人の秘密に係る事件であ

るため、会議規則第１７条により非公開としますが、よろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

ただいま、これより議事を非公開とする議決がありましたので、ここで

傍聴人の退場を求めます。 

（傍聴人退場） 

 

 

議案第３４号 入間市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱につ

いて 

（非公開） 

 

 

議案第３５号 入間市人権教育推進協議会委員の委嘱について 

（非公開） 

教育長 

 

議案第３４号から３５号の審査が終了しましたので、これより会議を公

開します。 
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教育長 

 

 

ただいま、非公開とする議事が終了しましたので、ここで傍聴人の入場

を認めます。  

（傍聴人入場） 

協  議  事  項（決定事項ではないため非掲載とします。） 

そ   の   他 

教育長 

教育部長 

 

教育長 

 

教育長 

その他で何かありますか。 

９月の教育委員会定例会を９月２９日（火）午後３時００分から予定し

ています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

９月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会８月定例会を閉会します。 

 

 


